



L'Armée du Salut apporte une aide d'urgence



© Salvation Army International / Libre de droits

Début novembre, l'ouragan Eta a causé d'importants dégâts en Amérique centrale, soufflant à plus de 150 km heure.

Des douzaines de personnes ont perdu la vie suite aux inondations et aux glissements de terrain provoqués par la tempête. Dans le Nord du Nicaragua, les membres de l'Armée du Salut ont parlé de destruction massive.

L'Armée du Salut vient au secours des habitants de cette région et leur apporte une aide d'urgence. Celle-ci comprend surtout de la nourriture, de l'eau et des produits d'hygiène pour les familles qui ont dû fuir leur foyer. Des matelas et des couchettes sont également mis à la disposition de quelque 600 familles.

L'Armée du Salut est également à l'œuvre dans les pays voisins, au Honduras, au Costa Rica et au Salvador. Là aussi, elle distribue de l'eau, de la nourriture et d'autres articles utilitaires aux victimes de la tempête dévastatrice. Les équipes de l'Armée du Salut locale joignent leurs efforts à ceux d'autres organisations d'entraide pour agir de manière plus ciblée et efficace. La situation est bien sûr aggravée par la pandémie de COVID-19, qui n'est pas prête de disparaître.

Auteur

Développement international

Publié le

16.11.2020